



COMUNICADO

RETIRO DE ÁRBOL

Estimados vecinos y vecinas:

Saludándolos cordialmente, hacemos de su conocimiento que como parte de nuestra política de preservación del ambiente y las áreas verdes, realizamos de manera permanente un sistema de Evaluación Visual de Arbolado (EVA), que consiste en la observación de signos en la estructura externa de los árboles a fin de determinar su real estado.

Informamos que el árbol ponciano, ubicado en el cruce de las calles Las Garzas con Los Pelícanos, será extraído debido a encontrarse con problemas físicos severos, hecho que pone en riesgo su estabilidad y la integridad de los vecinos y transeúntes, ante una eventual caída.

Dicha extracción cuenta con los informes técnicos respectivos y ha sido puesta en conocimiento de la Municipalidad de Lima. Cabe señalar que en los próximos días el árbol será reemplazado.

Atentamente,

Gerencia de Desarrollo Distrital

San Isidro noviembre de 2017